

AUTOMOBILE/DISTRIBUTION : Les concessions automobiles restent fermées

La gouvernement a réuni vendredi dernier le comité stratégique de la filière automobile pour affronter la crise et a annoncé des mesures de soutien, mais les concessions restent fermées. Les marchés du neuf et surtout de l'occasion s'étaient repris ces derniers mois, mais depuis le reconfinement, fin octobre, les commandes ont chuté respectivement de 70 et 90%. Les concessions ne restent ouvertes que pour retirer des véhicules. Les ministres de l'Économie, de la Transition écologique et de l'Industrie ont échangé avec les industriels du secteur, dont les patrons de [GROUPE PSA](#) / T : 01.40.66.55.11 et Renault, ainsi que des grands équipementiers. Pour tenir compte des « perturbations » engendrées sur les ventes par les mesures sanitaires, le gouvernement a annoncé un prolongement à son niveau actuel de la prime à l'achat de véhicules hybrides ou électriques jusqu'au 30/06/2021, à 7.000 € maximum, au lieu d'une baisse de 1.000 € en janvier comme prévu jusqu'ici.

<https://www.groupe-psa.com/fr/>